4 Pieces
Réf. 675V
750 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)
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Bourg médiéval du Haut de Cagnes, maison orientée Ouest et baignée
de lumiere sur deux niveaux d'environ 100 m2. Elle se découvre ainsi :
Rez-de-chaussée : Hall d'entrée, trois chambres, une salle d'eau avec
wc. Rez-de-jardin (étage inférieur) : s€jour avec cheminée et aux
confortables dimensions, cuisine séparée, les deux ouvrant sur la
terrasse. Salle d'eau avec wc au regard de la terrasse. Une autre
terrasse ombragée par une pergola pour recevoir encore plus de
convives et une planche sur laguelle le propriétaire dispose une petite

piscine démontable. Atelier avec cave. Chauffage et ...

Medieval village of Haut de Cagnes, house facing West and bathed in light on two
levels of approximately 100 m2. It is discovered as follows: Ground floor: Entrance
hall, three bedrooms, a bathroom with we. Ground floor (lower floor): living room
with fireplace and comfortable dimensions, separate kitchen, both opening onto the
terrace. Shower room with we next to the terrace. Another terrace shaded by a
pergola to receive even more guests and a board on which the owner has a small
removable swimming pool. Workshop with cellar. Heating and production of hot

water by city gas. Garage.
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